



Deogracias Hilario -primero por la derecha en la mesa central- en un momento jocoso de una sesión del Pleno.

## Argamasilla de Alba despide con gran dolor a Deogracias Hilario

El concejal de Bienestar Social falleció el 2 de agosto a causa de un infarto

### EL PERIÓDICO

Todo el pueblo de Argamasilla tributó una emotiva despedida a Deogracias Hilario, el concejal de Bienestar Social que falleció el 2 de agosto a causa de un infarto. Las numerosas personas que acudieron al funeral expresaron su dolor por la pérdida de un hombre, que además de su actividad de concejal, se implicó en proyectos de gran calado social en la localidad. Entre los asistentes se pudo ver a personas de distintas edades y condición, incluso muchos extranjeros, con los que mantenía una buena relación.

El mismo día del fallecimiento, el Pleno de la Corporación, reunido de forma extraordinaria y urgente, emitía una declaración institucional reconociendo y valorando "el trabajo, la sensatez, la honestidad y la generosidad, que formaron parte inseparable del quehacer cotidiano de Deogracias Hilario durante el tiempo que estuvo desempeñando responsabilidades municipales".

En esa declaración, la Corporación transmitía a la familia del concejal el sentimiento unánime de dolor, "por la pérdida de una persona tan querida y respetada". Asimismo, se declara-

ba, en señal de duelo, el luto oficial en la localidad hasta las 00:00 horas del miércoles 4 de agosto, periodo durante el cual las banderas del Ayuntamiento ondearon a media asta. Finalmente, se expresaba el reconocimiento público y unánime a la importante labor desempeñada por Deogracias Hilario, "tanto desde su puesto de la Concejalía como durante toda su vida de ciudadano".

Deogracias Hilario inició su andadura política en el Ayuntamiento en el año 1998 cuando entró en la Corporación al dimitir uno de los concejales. En su primera legislatura, llevó la Concejalía de

Empleo y en las dos siguientes fue el responsable de Bienestar Social. Además trabajó activamente en la asociación Brazos Abiertos, en varias Ampas y en alguna más de carácter recreativo, como la Peña 2000. Todo esto junto al hecho de que regentara un establecimiento hostelero le granjearon una gran popularidad. "Deo era un hombre que derrochaba humanidad, entrega, generosidad y un gran compromiso social -manifestaba emocionado el alcalde, José Díaz-Pintado-. Un hombre que a pesar de algunos reveses serios que le dio la vida, expresó siempre una gran alegría".

## El Pleno se opone al cerramiento de 19 kilómetros de fincas rústicas

### EL PERIÓDICO

El Pleno de Argamasilla de Alba se opuso por unanimidad, en su sesión del 29 de julio, al cerramiento de varias fincas de alto valor ecológico. En concreto, se trata del cerramiento mediante vallado de las fincas Renúñez, Casa de la Muerte, Quintos de la Tejera y El Lobillo, de 19 kilómetros, donde nueve afectan al término municipal de Argamasilla de Alba.

"Esto supone el secuestro de nuestro término, -afirmó

el portavoz socialista, Pedro Ángel Jiménez-, ya que impedirá la libre circulación de ciudadanos por uno de los parajes más bonitos del término municipal".

Además de rechazar la instalación del vallado, el Pleno de la Corporación solicitó a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha la paralización del proyecto y a la vez pidió a los servicios de la administración, que inicien los expedientes de expropiación de estas fincas de gran valor faunístico, botánico y cinegético, así como

por razones de utilidad pública".

Por otro lado, en la sesión también se aprobó la creación de un registro de animales peligrosos, para asegurar que sus propietarios cumplen con todas las garantías de seguridad y documentación. El Pleno dio luz verde a la relación de puestos de trabajo para incorporar la diplomatura en Educación Social; al cambio de nombre de la calle Esteba, que es una planta herbácea de las familias de las gramíneas, por el de Esteva,

pieza corva y trasera del arado; a un reglamento de uso de salas municipales y a la adhesión a la solicitud de modificación de medidas extraordinarias para la reducción del déficit público aprobadas por el Gobierno de la nación, que impide a los Ayuntamientos solicitar créditos a largo plazo. También se decidió apoyar la candidatura de la ciudad de Cuenca como Ciudad Europea de la Cultura 2016, poniendo a disposición de la misma el territorio perteneciente al municipio.

## Un submarinista fallece en la laguna Colgada

### EL PERIÓDICO

Un submarinista falleció el pasado martes 10 de agosto mientras practicaba buceo en la Laguna Colgada, en el Parque Natural de Las Lagunas de Ruidera. El fallecido era una persona de unos 30 años de edad que murió por causas que todavía se desconocen cuando practicaba este deporte. La llamada de alerta se produjo a las 14,00 horas.

El fallecido formaba parte de un grupo de cuatro personas que se había desplazado a la laguna a practicar submarinismo. Los servicios de Emergencia llegaron con rapidez, pero no pudieron reanimarlo después de intentarlo durante media hora. Hasta el lugar de los hechos se desplazó también un helicóptero del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha, pero lamentablemente no pudo ser utilizado al confirmarse el fallecimiento del submarinista. También estuvieron agentes de la Guardia Civil, efectivos de Protección Civil y una UVI móvil. El cuerpo se trasladó a Ruidera donde el juez procedió al levantamiento del cadáver.

La Laguna Colgada es uno de los lugares que más buscan las personas que practican buceo. Es muy apreciada por el atractivo de sus fondos y por contener bajo sus aguas una cueva que despierta el interés de los amantes de este deporte.

## El Ayuntamiento de Argamasilla mejorará el alumbrado público

El Ayuntamiento de Argamasilla de Alba invertirá 122.338 euros en un proyecto de mejora y reducción de gasto en el alumbrado público. Una parte del proyecto está subvencionado a través del Plan Provincial de Cooperación de la Diputación de 88.000 euros, que se estructura con las aportaciones del Ministerio de Administraciones Públicas.